
                         

 平成 25 年 10 月 7 日 

第 ３ 回 常 任 委 員 会 報 告 

日時：平成 25 年 9 月 28 日 10:30～12:00 

場所：4 階会議室 

《会長挨拶》 

 体育祭も終わりました。今年も好天に恵まれ、とてもよい体育祭となりました。毎年々々、子どもたちが熱く

取り組み、感動を味わせてくれる久寺家中の体育祭は、本当に素晴らしく、このような体験ができる子どもたち

は幸せだと思います。体育祭が終わると PTA活動も後半戦、あっという間にやってくる年度末に向け、いくつも

の行事、課題に取り組んでいくことになります。ﾊﾞｻﾞｰ、「いのちの話」講演会、役員選考、卒業式、入学式、PTA

総会、そして今年は 11月に千葉県 PTA研究大会我孫子大会（11月 10日於中央学院大学）という特別な取組もあ

ります。こういった課題に保護者すべての皆さんと一緒に取り組んでいきたいと思います。よろしくお願いいた

します。  

 

《校長先生挨拶》 

おはようございます。 

体育祭は保護者のご協力を頂きありがとうございました。台風の影響が心配された天候でしたが、秋晴れの

中、最高のｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝに恵まれました。そして青組、白組ともに 3 年生がﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟを発揮してくれて良い体育

祭ができたと思います。競技でも応援でも下級生に良い手本を示してくれたと思います。学校側としては体育

祭という大きな節目が終わったので、尐し落ち着いて勉強の方に力を入れていきましょうと先生方と話してお

ります。10 月は生徒会の役員改選もありますし、東葛駅伝などいろいろと行事が立て込んでおります。活動

や行事を通して子どもたちは成長のﾁｬﾝｽでもありますので、この機会を生かせるようｻﾎﾟｰﾄしていきたいと思

っています。また 1 年生が今年度、環境学習ということでﾃﾞｺｲを製作いたしました。そのことが 9 月 28 日付

けの朝日新聞に載っております。このﾃﾞｺｲは文化学習発表会で展示予定であります。また 11 月 2，3 日行われ

るｼﾞｬﾊﾟﾝﾊﾞｰﾄﾞﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙにも状況次第ですが、展示できればと考えております。 

年度でいうと 10 月 1 日から後期ということで年度当初の学年目標、学級目標等もう一度見直して、成長し

ている部分を評価しながら、不足部分を補っていけるよう生徒とともに努力していきたいと思います。ご協力

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

議事 

１．報告事項 

《学校より》成島教頭先生 

夏休み前に葛南大会がありました。詳細はﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞをご覧ください。また新人戦の結果も尐しずつ載せてあり

ます。葛南の結果としては県大会に行く部活はありませんでしたが、決勝にかかわるﾚﾍﾞﾙの高い部活がたくさん

ありました。夏休み中、生徒指導に関して大きな事件事故はありませんでした。ﾈｯﾄ書き込み事件の方ですが、

まだ消えない書き込みがあるなど課題が尐し残っていますが、一段落ついたところです。 

学校工事の件ですが、１階の旧木工室が２つにﾊﾟｰﾃｰｼｮﾝで分けられる教室に変わりました。この後は１番奥に

ある旧防災倉庫の金属ﾗｯｸの撤去を行います。また来年度予定している体育館工事は８月着工で２月迄かかるの

では、という計画です。体育館部活ができないなど不便がかかりますが、よくなるための工事ですのでご協力を
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お願いいたします。 また工事関係駐車場で校庭の一部を使います。今後の課題として体育祭や文化学習発表会、

それに伴い久寺家学習をどのようにするかということで役員や常任の皆様のご意見を頂きたいと考えておりま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

役員会 

6/1  PTA ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ発足式出席 

6/8   PTA奉仕作業（除草作業）参加 

6/1   ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝ 印刷・配布 

6/26  我孫子市民体育大会ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ PTAの部  

ｷｬﾌﾟﾃﾝ会議出席 

6/29  我孫子市平和事業推進市民会議出席 

7月中  ﾍﾞﾙﾏｰｸ仕分け・集計  

7/6   我Ｐ連理事会・表彰式 

7/10  第２回防犯ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ会議出席 

7/11  体育祭協力のお願い 印刷・配布 

「いのちの話」保護者向け講演会のお知らせ  

印刷・配布 

7/12  ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰのお知らせ 印刷・配布 

7/13  我孫子市 PTA連絡協議会ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会  

ｷｬﾌﾟﾃﾝ会議出席 

7/19  県Ｐ我孫子大会会場(中央学院大学)施設 

見学参加 

7/20  役員会打ち合わせ 

7/28  我孫子市民体育大会ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ PTAの部 

応援 

8/3   県Ｐ我孫子大会実行委員会出席 

 

8/24   県Ｐ我孫子大会ﾌﾞﾛｯｸ会議出席 

体育祭警備お手伝いの方へのお知らせ・分担表  

印刷 

8/25   我孫子市 PTA連絡協議会ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会応援 

8/29   ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰのお手伝い募集のお知らせ  

印刷・配布 

8/30    新つくし野歩道橋開通式出席 

林間学校業者選定委員会出席 

体育祭警備お手伝いの方へのお知らせ・分担表  

配布 

「いのちの話」保護者向け講演会のお知らせ  

印刷・配布 

9/3    「いのちの話」保護者向け講演会問合せ先 

訂正のお知らせ 印刷・配布   

9/11   体育祭 PTA競技への参加のお願い 印刷・配布 

9/13   体育祭前日準備 

9/14   第３８回体育祭お手伝い 

9/18   県Ｐ我孫子大会実行委員会出席 

9/19   「いのちの話」保護者向け講演会 開催 

ﾍﾞﾙﾏｰｸ集計 

9/25    ﾍﾞﾙﾏｰｸ集計・発送 

「いのちの話」講演会報告印刷・配布 

 

学年委員会 

【１年】  

6/8  親睦会 

8/30  林間学校業者選定 

12/末 修学旅行業者選定予定 

【２年】  

6/14   親睦会案内状印刷配布 

6/24   親睦会出欠票回収・集計 

6/28  親睦会最終打ち合わせ 

7/11  親睦会 

【３年】  

6/19   卒業対策費集金第 1 回 

6/25   修学旅行写真配布のお知らせ印刷・配布 

7/5    修学旅行会計監査 

8/20   修学旅行 USB ｺﾋﾟｰ 

9/2    USB配布 

9/19   卒業対策費集金第 2 回 

10/17  卒業対策費集金第 3 回予定 

  11/16  常任委員会予定 

12/14  卒業対策委員会打ち合わせ予定 

 

共育委員会 

7/11   石田修一先生講演会打ち合わせ 

9/4    石田先生講演会お知らせ印刷・配布 

10/3   三遊亭金太郎氏講演会係決め予定        

10/8   石田先生講演会開催予定 



9/24   三遊亭金太郎氏講演会打ち合わせ 

9/26   石田先生講演会ｱﾝｹｰﾄ用紙印刷 

     打ち合わせ 

11/18  三遊亭金太郎氏講演会開催予定 

 

広報委員会 

6/8   林間学校ｺﾒﾝﾄ・校長先生挨拶文回収 

6/14  手賀の丘ｺﾒﾝﾄ回収 

6/15  第 3回編集会議 

6/23  PTA校正依頼 

6/26  発注 

7/1   校正回収 

7/3   入稿 

7/11  仕分け・2学期担当へ引き継ぎ 

7/12  つくし野 126号発行 

6/27   教頭先生との打ち合わせ 

7/8    部活動壮行会取材 

7/28   PTA ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会取材 

9/14   体育祭取材 

9/19   「いのちの話」講演会取材 

9/28   常任委員会出席 

10/3   留学生講演会取材予定 

10/4   つくし野 127号編集会議予定  

 

 

地区委員会 

6/1  第 2回常任委員会出席 

6/5  講演会、交流会のお知らせ」印刷配布 

6/8   ﾌﾞﾛｯｸ長会議 

6/12  講演会、交流会の手紙取りまとめ 

 夏祭りﾊﾟﾄﾛｰﾙのお手紙作成配布 

6/18 夏祭りﾊﾟﾄﾛｰﾙのお手紙回収 

7/3   講演会・3校合同交流会・第 3回全体会 

7/10  ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ会議出席 

7/13,14  八坂神社祭礼ﾊﾟﾄﾛｰﾙ 

7/27,28  つくし野まつりﾊﾟﾄﾛｰﾙ 

8/3        手賀沼花火大会ﾊﾟﾄﾛｰﾙ 

9/7      第 4回全体会 

10/26     第 5回全体会予定 

11/末     定期ﾊﾟﾄﾛｰﾙのお手紙配布予定 

12月中旬  定期ﾊﾟﾄﾛｰﾙ予定 

 

 

役員選考委員会 

10/28 第２回全体会予定 (選考方法等の協議) 

11 月中旬 推薦用紙配布予定 

 

 ２．連絡事項 

① 夏休み中の様子について 

先に報告したように特に大きな事件事故もありませんでした。歩道橋ができてとてもｽﾑｰｽﾞに登下校できています。

ﾋﾟﾗﾐｯﾄﾞﾚｽﾄﾗﾝの歩道部分が狭いので気を付けて歩行してほしいと思います。市のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞによれば 11月から古

い歩道橋の補修を始めるそうです。 

② 県 P 我孫子大会につい 

11 月 10 日（日）中央学院大学において開催されます。久寺家中は根戸小、並木小と同ﾌﾞﾛｯｸとなっており、駐車

場係を担当します。着々と準備を進めております。もし、皆様にご協力を仰ぐことがありましたら、よろしくお願いい

たします。 

③ ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰについて（10月 25日金曜日 11:00～12:45） 

生徒の自由時間を考慮してﾊﾞｻﾞｰ開始時間を変更いたしました。 

小学校にもﾎﾟｽﾀｰを貼り、地域の方にも来ていただけるよう広報活動もしています。皆様にも口ｺﾐで広げていただ

けるとありがたいです。制服などのリサイクル品があります。 



ﾊﾞｻﾞｰのお手伝いを募集したところ 40 名の方にご協力いただけることになりました。前日には値付け、当日は会場

の準備、販売、片付けのお手伝いをしていただきますのでよろしくお願いします。 

寄贈品は、10/8～10/23まで事務室で受付しておりますのでご協力お願いします。 

また、ﾊﾞｻﾞｰ終了後教育ﾐﾆ集会が行われます。 

④ 東葛駅伝大会応援について 

東葛駅伝が 10/19に行われます。役員会としては選手の応援や昼食準備などのｻﾎﾟｰﾄを行います。第 67回ととて

も伝統のある大会です。保護者の方々にも是非足を運んで欲しいと思います。後日配布するお便りを参照くださ

い。また、東葛駅伝についての詳細は松戸市役所のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞでもご確認いただけます。「じんじん」の駅伝部に

ご登録いただければ、途中経過がﾒｰﾙ配信されます。 

⑤ 会計中間監査のための活動費精算について 

9月末で会計をしめて中間報告をいたします。11月の常任委員会で中間決算としてご報告いたします。 

⑥ PTA ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会の報告 

7/28  1 回戦湖北中に勝利、2 回戦我孫子四小に敗退。 

8/25 白山中に敗退。 

両日とも白熱した良い試合でした。ﾒﾝﾊﾞｰが尐ないので来年になりますが、興味のある方は是非ご参加く

ださい。 

参加希望者は PTA 副会長（川村・小林）までご連絡下さい。 

⑦ 助産師さんによる「いのちの話」保護者向け講演会について 

9 月 25 日に報告のお手紙を配布しております。内容についてはそちらをご覧ください。28 名＋先生数名

の参加でした。好評により毎年恒例の講演会にする予定ですが、来年度より共育委員会に引き継いでいた

だけないでしょうか。→共育委員会にて検討します。 

その他 

☆ 体育祭の反省 

＊ お手伝いの方にご協力を頂き、自転車やﾊﾞｲｸの校内乗り入れがほとんどなく良かったです。 

＊ つくし野病院さんに車いす用としてﾄｲﾚをお借りすることができてとても助かりました。 

＊ 連絡が不十分で広報さんにﾃﾝﾄの存在をお知らせできませんでした。来年以降も広報用のﾃﾝﾄを立てるので

ご活用ください。 

＊ 来年は体育館工事があります。その関係で体育祭の開催日程などが変わるかもしれません。 

☆ ﾍﾞﾙﾏｰｸについて 

9/25にﾃﾄﾗﾊﾟｯｸ 450枚､ｲﾝｸｶｰﾄﾘｯｼﾞｷｬﾉﾝ 501 個ｴﾌﾟｿﾝ 385個梱包して配送いたしました。純正以外の混入

が少なくなってきたので定着してきたかと思います。お手数ですがﾃﾄﾗﾊﾟｯｸは「開いて洗って乾かして」からお

持ちください。中身が残っていると腐敗してしまい、仕分けできなくなります。 

☆ 印刷物の配布について 

印刷室の配布数をご確認の上、つくし教室も忘れずに配布をお願いいたします。 

    

５．フリートーク 

  特になし 

 

☆ 次回の常任委員会の予定 ☆ 

第 4 回常任委員会 11/16（土）10 時 30 分より 4 階会議室にて 


